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Association Loriol Comtat Musiques 

Conseil d’Administration du 21 mai 2024 

Compte rendu 

 

Présents : Michel BEGNIS, Jean-Michel CALLENS, Sandrine CHAMU, Magali DARDUN, Daniel 

FREUND, Kevin HENRY, Ghislaine JEAN, Paule MOUTTE, Sébastien TARDY, Rachel VOULET. 

Invité : Jean GARCIN. 

Excusés : Bernard CLEMENT, Alexandre ERRERA, Christophe TRENTIN. 

 

Président de séance : Daniel FREUND 

Secrétaire de séance : Magali DARDUN 

 

Ordre du jour : 

1) Approbation du compte rendu du conseil d’administration du 16/04/2024. 

2) Point sur la billetterie et organisation concert du Thor suite rendez-vous du 06/05/2024. 

3) Point sur organisation « Gos’Pop Le retour ». 

4) Questions diverses. 

 

Début de la séance : 19h42 

 

1) Approbation du compte rendu du conseil du 16/04/2024 

Le compte rendu du conseil d’administration du 16/04/2024 est approuvé à l’unanimité. 

 

2) Point sur la billetterie et organisation concert du Thor suite rendez-vous du 06/05/2024 

A ce jour, 396 places ont été vendues. 3 places ont été offertes, 2 à des choristes ne pouvant pas 

chanter, 1 à Nathan, le fils de Jean-Paul.  

Retour sur rendez-vous Daniel et Jean-Paul avec le régisseur de la salle le 6 mai : 

- Implantation de scène classique, 5 longueurs de praticables sur 3 rangs, cela doit suffire. 

- Implantation son OK 

- Finir balances avant 18 h car pause du personnel de l’auditorium. 

Recherche de bénévoles pour le contrôle des billets et placement en salle. 
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3) Point sur organisation « Gos’Pop Le retour » 

Il manque des chaises, on prendra celles de la salle en dernier recours. 

Le 1er juin, on préviendra les choristes qu’on aura besoin d’aide le matin pour la mise en place et la 

préparation. 

Finalisation du planning de la journée. 

 

4) Questions diverses 

Achat de 6 caisses en plastique solides avec couvercle pour en remplacer d’autres prêtes à casser. 

Réflexion pour l’année prochaine : des Mairies ne veulent ou ne peuvent pas payer le concert, peut-

être leur proposer de ne rien payer mais faire participer le public au chapeau ? 

L’assemblée générale se fera en septembre, un mercredi soir car pas de samedi de libre, date à 

venir. 

On fera une répétition le 1 juillet, sûrement ouverte à des non-choristes. 

Questions et remarques de la boite à idées : 

Les propositions de chansons sont données directement à Jean-Paul. 

 

Fin de la séance : 22h35 

 

Le Président       La Secrétaire de séance 

FREUND Daniel      Magali DARDUN 


